



**Neue Spiele für die Schulkinder der Neckarschule Aldingen**

Normalerweise verbringen die Schülerinnen und Schüler der Neckarschule die beiden großen Pausen auf dem Schulhof. Aufgrund der aktuellen COVID-19 Pandemie und den daraus resultierenden Abstands- und Hygieneregeln geht es jedoch nur in einer Pause auf den Hof und die andere Pause wird im jeweiligen Klassenzimmer verbracht. Die vorhandenen Spiele in den Zimmern werden also rege genutzt. Um für die Kinder hier eine größere Abwechslung zu schaffen, hat der Förderverein jede Klasse mit 50 € unterstützt, um neue Spiele und Materialien anschaffen zu können. Bei allen 12 Klassen war die Freude groß und es wurden zusammen mit der jeweiligen Lehrkraft tolle neue Sachen ausprobiert. Von Jenga über Activity bis Schach ist alles dabei und die Kinder sind bereits fleißig am Ausprobieren und Spielen.

Der Förderverein der Neckarschule Aldingen wünscht allen Schülerinnen und Schülern, dem Kollegium der Neckarschule sowie allen Mitgliedern und Freunden des Vereins frohe Weihnachten und alles Gute für das neue Jahr.



Foto: Neckarschule Aldingen